



Das perfekte Outfit für den After-Work-Cocktail mit Jeans, Jäckchen in Chanelstil und gold-glänzenden Accessoires.



DIE MUST-HAVES

Wer im Herbst mit den Fashionistas mithalten will, der setzt auf:

- Karo: egal ob klassisch, im Hahnentrittmuster, sehr plakativ und oder Knallfarben
- Animalprint: Zebra, Leo und Co. dürfen in keinem Kleiderschrank fehlen – auch als Accessoire ein cooler Begleiter im Modedschungel
- Metallic: Die Glamour-Töne Gold und Silber feiern ein opulentes Revival. Von Kopf bis Fuß erstrahlt man diesen Herbst.
- Farbe und Muster: Lila oder Blau werden als All-over-Look getragen. Anzüge mit schwingenden Hosen und passenden Jacken bringen unangestrengte Eleganz.
- Röcke: werden in Midi-Länge getragen. Materialien wie Plisseé verleihen Leichtigkeit.

Ein glänzender Herbst

Understatement ist diesen Herbst/Winter nicht gefragt. Wilder Mustermix, Gold und Silber sowie Animalprint kleiden die modische Frau von heute. Stilberaterin Daniela Erath-Mohr hat sich mit Petra Schneider nach Dornbirn begeben, um den exklusiven Modetrends bei Uli Zumtobel auf den Grund zu gehen.

Die Auswahl bei Uli Zumtobel lässt jedes Fashionherz höher schlagen. Wir konnten uns kaum entscheiden“, schwärmt Daniela Erath-Mohr mit leuchtenden Augen. Mit Mode hat sie als Stilberaterin tagtäglich zu tun, aber die extravaganten Marken und Designs in der edlen Boutique sind einfach außergewöhnlich. „Rost oder Knallfarben wie Petrol sind ebenso angesagt wie Gold- und Silbertöne“, werden wir von der Fachfrau bei Uli Zumtobel aufgeklärt. Danielas Shoppingbegleitung, Petra Schneider, trägt normalerweise eher klassische Outfits und genießt es darum umso mehr, aus dem Vollen zu

schöpfen: „Leider kann ich diese Zusammenstellung nicht im Büro tragen, aber es ist ein lässig-bequemer Ausgehlook.“ Culottes, also weitere, schwingende Hosen, sind derzeit total angesagt. Besonders modisch wird die gemusterte Kombi mit der passenden Bindejacke und einem schwarzen Oversize-Mantel mit goldenem Innenfutter.

Mut zur Farbe

Auch die Stilberaterin wirft sich in ein stylisches Outfit. Sie wagt sich an die Farbe Petrol. Sie trägt einen kuscheligen Langhaarmantel in Knielänge über einem gestrickten Missoni-

Kleid mit typischem Print in der angesagten Blau-Petrol-Grün-Türkis-Kombi und Schwarz. Bei den Schuhen und der Tasche von Just Cavalli finden sich diese Elemente wieder. „Natürlich sollten die Muster zusammenpassen, aber wilde Kombinationsmöglichkeiten sind kein Tabu mehr.“ Auch die Farbe Lila hat derzeit wieder Hochsaison. „Kühle Farbtypen können diesen Ton prima tragen. Für Petra wäre eine Bluse in zartem Lila auch im Business denkbar“, erklärt Daniela Erath-Mohr. Heute aber darf es das kräftige Lila sein! Die sportliche Joggingpants mit weitem Hosenbein und sportiven weißen Seitenstreifen kombiniert mit einer lila Bluse und einem weißen wadenlangen Parka. Mäntel werden diesen Winter übergroß getragen und auch gerne in Winterweiß – eine der Trendfarben. Genau richtig für einen Besuch auf dem Herbstmarkt – mit Pailletten-Tasche und spitzen Schnürstiefeln in Silber. Viel Spaß beim Nachshoppem! **SN**



Daniela in Petrol : Missoni-Kleid und Kuschelmantel. Auffallende Muster, Mäntel in Oversize und extravagante Farben wie Lila, gemusterte Culotte und Bindejacke mit Oversize-Mantel mit goldenen Details bei Petra.

Fotos: Mathis Fotografie